

ALT DIARY ~英語指導助手の活動日誌~



今月は、一の宮中学校で英語を指導されているビクトリア・ハーパーさんからの報告です。
Diary

英語の上達法

私が教えている中学生に、「どうしたら英語が上手になりますか」とよく聞かれます。でも、実はみんなは上達方法をすでに知っています。英語を学ぶためには、あなたの時間や情熱など、英語のために何かを差し出さなければなりません。つまり、英語に真剣に取り組まなければ、英語は上達しないという当たり前のことなのです。私は日本で一年以上を過ごしたこと、「我を忘れて何かに取り組むこと」が重要な日本の文化的一面であることがわかりました。



さて、最近一番興味があることはボクシングです。9月のある日、私がショッピングに出かけたときに、一つのボクシングジムの看板が目に入りました。そのときに、なぜだか分かりませんが、私はボクシングに挑戦したいという気持ちがわきあがってきました。あまり日本語が上手ではありませんので、少し不安でしたが、思い切ってジムのドアをノックしました。二、三ヵ月後には、私の不安は汗とともに飛び散り、言葉の壁も気にせずにジムの仲間たちとも打ち解けることができました。そして私は練習がとても楽しくなってきました。そのジムでは様々な年齢の人たちが練習しています。ジムの練習生はほとんど毎日と言ってもいいほど、ジムに来ています。みんなの真剣さを私は賞賛します。皆さんにはボクシングをしている人を見て、無駄なことをしているなとは思いませんか？でもそれは大きな間違いです。ボクシングには技術と戦略が必要です。アメリカのファンはボクシングのことを「ス

外国人観光客を笑顔でもてなそう！

ビクトリアさんからのワンポイントアドバイス

出身地を尋ねる会話のひとつです。観光客や宿泊客に出身地を聞いてみると、より相手のことを知るきっかけになります。

フェア アー ュー フロム

• Where are you from?
(どちらからおいでですか?)

ウイート・サイエンス」と呼びます。ボクシングが危険であることは否めません。しかし、私はボクシングに情熱と体力を捧げたジムの仲間を尊敬します。ボクシングはとても面白いのですが、それは「挑戦と犠牲」と引き換えです。

みなさんはもうお分かりでしょう。私がボクシングの話を持ち出したのは、単なるたとえに過ぎません。皆さんも何かスポーツに取り組んだ経験があると思いますが、英語を勉強するときにも同じように強い意思を持ち続けてください。それが一番の英語上達法です。



さわやか フレッシュマン

かわさき じゅんや
川崎 純也さん (25) 東黒川
フルキ石油 勤務

尊敬する人：両親
好きな女性のタイプ：
明るくて笑顔がかわいい人
特技：どんな所でもすぐ寝ができる
趣味：ドライブ、映画鑑賞
血液型：O型

Q. 仕事の内容
車への給油作業及び灯油配達担当です。

Q. 仕事のやりがい、日頃から心がけていること
お客様が帰るときに、また来たいと思うような接客を心掛けていますし、名前を覚えていたいで笑顔で話しかけてもらったりすると嬉しくやりがいを感じます。

Q. 阿蘇の好きなところは
自然が豊かで水がおいしいところ。

Q. 阿蘇市への要望
国道57号線の4車線化。

Q. 将來の夢
車への知識を深めたいです。